

Sr. D. Jorge Sedano Delgado
Alcalde de Alcoy
Ayuntamiento de Alcoy

Alcoy, 30 de julio de 2007

Estimado Sr. Alcalde:

Nos complace dirigirnos a Vd. para, según acuerdo adoptado por esta Junta Rectora, en sesión celebrada el día 2 de julio de 2007, trasladarle nuestro deseo de que la ilustre pianista alcoyana de 77 años de edad, Consuelo Colomer, pudiera representar a la música y músicos alcoyanos, el día 21 de abril, dirigiendo el Himno de Fiestas.

Consuelo Colomer es hoy en día el músico en vida más representativo internacionalmente de nuestra reciente historia musical. La Asociación de Amigos de la Música de Alcoy, en colaboración con el Ayuntamiento, le ofrecieron en 2003 un singular homenaje en el Centro Cultural de nuestra ciudad, al que se sumaron diversas entidades alcoyanas y del cual le adjuntamos todo lo aparecido en prensa.

Debido a su avanzada edad, creemos que no debe demorarse demasiado en el tiempo su nombramiento como directora de nuestro Himno. Estamos convencidos que ese sería el merecidísimo gran homenaje de Alcoy a esta ilustre pianista alcoyana.

Nuestra Asociación se pone a su entera disposición para lo que pueda Vd. necesitar, en caso de aceptación de esta propuesta, la cual estamos convencidos que considerará con la atención y cariño que merece.

Sin otro particular, reciba nuestro agradecimiento anticipado y nuestra más sincera consideración y estima.

LA JUNTA RECTORA

Alfonso Jordá Morey
Presidente